

Bericht:

Der Verwaltungsausschuss hat in seiner Sitzung am 16.03.2005 (SV-Nr. 01/0708) beschlossen, zukünftig statt 2 Jugendforen ein Jugendforum und einen Jugendaktionstag durchzuführen.

Der Jugendaktionstag wurde am 18.06.2005 in der Zeit von 14:00 bis 18:00 Uhr auf dem Parkplatz Peter-Grave-Straße durchgeführt. Die Koordinierungspersonen Frau Kowarsch (FB 30), Frau Hinrichs (FB 12), Frau Junior (FB 20), Frau Meiners (FB 12), Herr Berghof (FB 30) und Frau Lockowandt (FB 10) haben diesen in Zusammenarbeit mit Herrn Schollmeier vom Jugendzentrum vorbereitet.

Es wurden verschiedene Aktivitäten für die Jugendlichen angeboten, wie z. B. Skaten, Einrad fahren, Styling-Tipps und Streetball. Während dieser Veranstaltung wurde auf verschiedene Arten versucht, mit den Jugendlichen ins Gespräch zu kommen. Es wurden Stellwände aufgebaut, auf denen sie aufschreiben konnten, was ihnen an Graftschaft gefällt und was evtl. verändert werden sollte. Ein Teil der Jugendlichen wurde auch interviewt.

Als Zusammenfassung der Abfragen kann gesagt werden, dass die Graftschafter Kinder und Jugendlichen sich gerne in Graftschaft aufhalten. Ihnen gefällt besonders, dass jeder jeden kennt, sie viele Freunde haben und es tolle Spielplätze gibt.

Als negativ nennen die Kinder und Jugendlichen, dass es keinen Sportplatz in Graftschaft gibt, es immer wieder zu Streit auf den Spielplätzen zwischen Kindern und Jugendlichen kommt, und dass keine Reckstangen auf den Spielplätzen vorhanden sind.

Die Graftschafter Kinder und Jugendlichen wünschen sich für Ihren Stadtteil einen Fußballplatz und eine Bahn zum Skaten und Inliner fahren.

Mitglieder des TuS Glarum äußerten während des Jugendtages durchaus die Bereitschaft, an zukünftigen Aktionen solcher Art sich mit einzubringen. Die Vereine, aus den jeweiligen Stadtteilen, sollen gebeten werden, bei den nächsten Jugendtagen, sofern Interesse besteht, mitzuwirken.